
Н
ов

ос
иб

ирск
ий  авиастроительны

й ли
ц

ей

Как прошёл этот учебный год?Га
зета  "Лицейское братство"

Библиотека

     Вместе со всеми
читателями-лицеистами 
 библиотека  закрывает
последнюю страницу
любопытной книги, которая
завершает учебный год! В
этой книге было много
интересных историй,
написанных ребятами: они
летали на настоящем
самолёте, изучали 
 математику и литературу, в
мастерских осваивали азы
профессии, участвовали в
конкурсах и КВН-ах, писали
письма мамам, участвовали
в музыкальном марафоне,
посвящённом творчеству 
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и

блиотекарь Марина Владимиро
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*Отметили 130 лет со дня рождения русского поэта, прозаика и драматурга
Марины Ивановны Цветаевой театрализованным чтением  стихов
гениального поэта

 *Поучаствовали в музыкально-поэтическом  марафоне, посвящённом
творчеству В. Высоцкого 

*Отправились в путешествие на Хоггвартс-экспресс  и получили в подарок
полное собрание сочинений книг о Гарри Поттере

*Выказали недюжинные знания по освоению космоса в России, участвуя в
"Моей игре" и заработали на этом настоящие космические деньги

*В день рождения Вольфанга Амадеуса Моцарта   в библиотеке весь день
звучала  его бессмертная музыка

В. Высоцкого и обсуждении
литературного течения
"Сталкер". Мой личный вклад в
написание этой книги:
красочные буктрейлеры,
презентации и проведение
многих и многих библиотечных
уроков. 

     Представляем вашему
вниманию краткое
проиллюстрированное
содержание событий, которые
происходили в библиотеке с
сентября 2022 по май 2023 года"



*В День матери написали письмо своим мамам с ошеломляющим
эффектом: мамы плакали, но от радости, конечно

*Совершили путешествие на пассажирском авиалайнере по
историческому маршруту " 100-летие гражданской авиации"

*Поговорили о том, чем отличаются книги серии "Сталкер" от "Пикника
на обочине" братьев Стругацких

*Провели шахматный турнир "4 ладьи" на кубок Остапа Бендера

*Отметили праздник всех математиков "День Пи"

*Познакомились с творчеством поэта  Ю.Левитанского

*Оценили труды профессора Черниговской о том, как работают
нейронные связи при чтении книг

*Вместе с историками Еленой Николаевной Верховской и Альбиной
Андреевной Яровой постигли суть такого явленя, как нацизм на
мероприятии "Без срока давности"

* Узнали много интересного на  "Уроках о важном" 

И ещё многие и многие мероприятия не вошли в формат этой газеты

Послушаем, как прошёл этот учебный год для некоторых наших
первокурсников

Как прошёл этот учебный год?



Га
зета  "Лицейское братство"

Н
ов

ос
иб

ирск
ий  авиастроительны

й ли
ц

ей

Как прошёл этот учебный год?
Группа КР-22

Диана Веде

"В этом учебном году больше
всего мне запомнилась
практика.  Интересно каждый
день узнавать что-то новое. Я
горжусь тем, что на
соревновании мы с группой
заняли 3-е место"

Екатерина Вякина

« Горжусь тем, что на
олимпиаде по русскому языку
моё сочинение стало лучшим.
Я писала про учителей, их
нелёгкий, но очень
интересный труд»

 

Алина Касьянова

«Горжусь тем, что заняла 3-
е место в конкурсе
«Профессионалы», хотя
участвовала в нём первый
раз. Очень этому рада!!!»

 

Алимова Алина

« В этом году больше всего мне
запомнилась практика, потому
что там можно что-то сделать
своими руками и ещё каждый
день происходит что-то новое. 
То, что команда девочек заняла 3-
е место на эстафете»

 

Арина Вежновец

«Мне нравится наша библиотека
во втором корпусе. Там всегда
тихо и комфортно, можно попить
чаю и поболтать с подружками.
Мне очень радостно, что в лицее
я подружилась с  моей
одногруппницей Сафиной . Мы
вместе строим планы на
будущее!!!

 
"Я горжусь тем, что с первого
курса нашла себе хороших,
весёлых друзей, с которыми
чувствую себя, как дома. Тем,
что начала хорошо учиться и
получать стипендию"

В
иктория Бунакова
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Группа  КР-22,  1 курс

СафинаГрибанова 

 «Познакомилась и подружилась с
Ариной.Огорчил неудачный
танец на новогоднем празднике,
но… это поправимо! В следующий
раз станцуем лучше!!! «

Алёна Сычёва

«В этом году меня очень
порадовало знакомство с
Алексеем Алексеевичем и
Константином Владиславовичем.
Они научили меня стремиться
только вперёд, сказав: «Никогда
не сдавайся и у тебя всё
получится!»

Настя Жаворонко

« В самом начале года я не знала
с чего начать разговор с новыми
людьми, но сейчас понимаю, что
страхи эти были напрасными – в

нашей группе очень славные
девчонки и я чувствую себя

очень комфортно»
 

Катя Писаренко

« В этом учебном году больше
всего мне запомнилась
практика, потому что она
проходит интереснее, чем
обычные пары. В начале года
оказалось, что самое сложное
для меня – это знакомство с
новыми людьми, но сейчас,
даже смешно об этом
вспоминать)))

Я горжусь тем, что участвовала в
кроссе и ГТО от лицея на
стадионе «Сибсельмаш»:

выполняли разные упражнения,
бежали кросс на 2 км! Было
интересно!!! А моё самое

любимое место в лицее – это
слесарная мастерская, потому

что там весело!»

А
настасия Прасалова
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Группа  КР-22,  1 курс

Ирина Барановская

М
ария Бондарева

«Я горжусь тем, что хорошо учусь в
лицее. Моё самое любимое место – это
библиотека во 2-ом корпусе.
 Очень важная вещь, которой я
научилась в этом году – это читать и
делать чертежи.  Из одногрупников мне
нравятся Арина и Сафина, потому что
они весёлые и любят пошутить.Меня
очень обрадовало, что я поступила в
одну группу вместе со своими
одноклассницами.

Арина Бедарева

« В сентябре мне почему-то
казалось, что друзей у меня
не будет, но со временем я
подружилась с Артёмом и
Викой и благодаря им – в

лицее мне никогда не
скучно!!!»

 

Кристина Толкачёва

М
аргарита Федотова

« Большое влияние на меня оказала наша куратор« Большое влияние на меня оказала наша куратор« Большое влияние на меня оказала наша куратор
Елена Владимировна. Она помогает нам статьЕлена Владимировна. Она помогает нам статьЕлена Владимировна. Она помогает нам стать
образованными людьми! Не даёт отступиться отобразованными людьми! Не даёт отступиться отобразованными людьми! Не даёт отступиться от
поставленной цели, помогает в учёбе.поставленной цели, помогает в учёбе.поставленной цели, помогает в учёбе.
Очень радостно, что в лицее я нашла новыхОчень радостно, что в лицее я нашла новыхОчень радостно, что в лицее я нашла новых
друзей и поняла, что здесь можно не толькодрузей и поняла, что здесь можно не толькодрузей и поняла, что здесь можно не только
учиться, но и прекрасно проводить время сучиться, но и прекрасно проводить время сучиться, но и прекрасно проводить время с
новыми друзьяминовыми друзьяминовыми друзьями

Арина Гурзо

« В этом году я узнала много
новых людей. С кем-то  мне
интересно до сих пор и хочу
продолжить общение. Ну а

некоторые личности
огорчили своим

поведением. Но это опыт :
теперь я понимаю, кто твой

человек»
 

Моё самое любимое место в лицее
- столовая. Там приятно силдеть,

хорошая музыка, никто не шумит.
Болтаем с девчонками на разные
темы и можно поговорить о чём

угодно
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Группа  НЛ-22,  1 курс

Как прошёл этот учебный год?

Бандаевский Арсений

Андрей Бабурин

«Три очень важные вещи, которым я
научился в этом году это черчение,
моделирование и работа на станке.
Если работать на станке я вообще не
умел, то моделирование я знал на
уровне основ. Было здорово, когда
практика была три дня подряд. И,
вообще, цех, и ещё библиотека – мои
самые любимые места в лицее»

 
 

 « В начале года самым сложным для меня
оказалось то, что абсолютно не имеет
отношение к моей будущей профессии –
участие в различных конкурсах по
литературе и русскому языку. Меня
пугали публичные выступления перед
людьми, но, со временем, я поборол свой
страх , нашёл в этом свои плюсы и теперь
мне намного легче участвовать в таких
мероприятиях.
Своим достижением я считаю то, что в
этом году я смог с нуля научиться
черчению и моделированию в 3 D»

 

Александр Ридель

 « Мне запомнилось моделирование на
компьютере. И ещё у меня появилось много
хороших друзей исамый лучший друг -  Артём.
Я горжусь своим окружением: люди, которые
сейчас рядом со мной дают мне радость. В этом
году я научился писать свои рассказы ещё
лучше, разбираться в профессии, чертить.
Вначале мне было трудно писать сложные
тексты, переносить мысли на бумагу, но
постепенно я с этим справляюсь. Немного
огорчал творческий кризис, когда ничего не
приходит в голову и текст не ложится на
бумагу»

Этот учебный год для меня не прошёл, а пролетел. Впечатлений каких-то особых
нет, сказывается определённый опыт  в образовании. Между лицеем и старшими
классами средней школы много общего. В этом году я взял кураторство над
группой НЛ-22. Поскольку туда изначально собирались учащиеся с
относительно высоким баллом в аттестате, то, может быть поэтому, каких-то
серьёзных проблем с ними не было. Но впереди  время экзаменов и зачётов. Я
почти всем доволен. Работа хоть и является частью жизни, но мы работаем для
того, чтобы жить, а не  жить, чтобы работать. Любой опыт, отрицательный и
положительный, идёт в копилочку и помогает сделать будущее лучше. Главное,
чтобы сохранялось здоровье и нервы.

Вячеслав Малетин

«Из того, что я узнал в этом учебном году
больше всего мне запомнилась работа в компас

3D на технической графике. Научился
трудиться за токарным станком, работать в

sinutraine. В начале года сложновато давалось
техническое измерение, а вот техническая

графика к концу году стала совсем доступной. 
Как я радовался, когда впервые сверлил

отверстие на токарном станке!
И хотя остался  очень важный вопрос, на

который я не получил ответав этом году– как
сделать кронштейн, но я очень горжусь тем, что

поступил в лицей на профессию «наладчик»
 



«Когда мы были на учебной
практике в первый раз и

преподаватель позвал нас с собой в
мастерскую, то я был ошарашен

видом фрезерного станка. И даже не
столько его видом, сколько ценой!
Мы попробовали на нём работать.
Конечно, сейчас, через год, я стал

лучше понимать и знать устройство
станка»

 

К
и

рилл Ерошкин, Роман Б
аш
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 « Самый важный вопрос, на который я не
получил ответа в этом году: «В чём смысл

жизни?» А если серьёзно, то рад, что
сдружился с ребятами из группы, потому

что в начале года самым сложным казалось
привыкнуть к новым людям. Моё самое

любимое место в лицее кабинет истории,
потому что в кабинете математики я

разбил горшок с цветком. Какие события
огорчали? Сбежал с пары и меня заметили.

А, какие, наоборот, радовали? Сбежал с
пары и меня не заметили»

 

«Поступив в Авиастроительный лицей, я
открыл для себя много нового, получил
интересные знания, а мне, надо сказать,
очень нравится узнавать новое по своей
профессии, хотя и не всё понимаю. Смог

найти людей, которые интересуются тем же,
чем и я.Смог адаптироваться под учебный
процесс. И, самое главное, что я перестал
просыпать и начал вставать вовремя. Да и
вообще лицей топчик, мне всё нравится!
Хоть самое большое моё достижение, что

меня не отчислили)))
 

Михаил Лабах

Артём Буреев

«Самый важный вопрос, на который я не
получил ответа в этом году: «Какая высшая сила

управляет людьми?» А на самом деле я узнал,
что хорошие отношения и коммуникация с

преподавателями очень помогает в учёбе, даже
если у тебя нулевые знания! В этом году я
улучшил свои умственные и физические

показатели и очень горжусь своими
достижениями в спорте. Я научился искать
короткие и лёгкие пути решения проблем,

следить за режимом и ложиться спать вовремя»
 

«Самое любимое место в
лицее, там где хорошо, а это

библиотека. Здесь можно
отдохнуть от пар, попить

чаю…
В начале года на практике

было сложно, но сейчас всё
воспринимается

значительно легче. 
Одно из радостных событий

– черчение в компасе 3D»
 

Роман Патрушев

« Моё любимое место в лицее
библиотека. Здесь можно читать

книги, играть в настольные
книги с друзьями на перемене.

Пить чай и наслаждаться
любимой книгой»
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Группа  КР-22,  1 курс

Как прошёл этот учебный год?

Александр Петрищев

М
аксим Мещеряков

« На практике я узнал, как

работать на токарном и

фрезерном станках, получил

много практических навыков в

профессии и подучил

английский язык»
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Киррилл Гельвич

Дмитрий Климов
Брянцев Павел



« В этом году я значительно
расширил кругозор, узнал много из
школьного курса, научился работать
за станком, работать в Компасе,
лучше узнал город. В самом начале
было сложно адаптироваться к
новому месту учёбы и
одногруппникам. Но, с другой
стороны, когда я переехал в город –
узнал много новых людей. И, тем
более, радостно было возвращаться
домой и встречаться со старыми
друзьями"

 
 

« Моё самое
любимое место в

лицее это ограда,
потому что

прикольно выглядит

и это последний вид

перед походомдомой»
 

« В этом году я узнал много нового и со мной
произошло много интересных моментов. При помощи
преподавателя по физике Олега Вячеславовича я решил
меняться при помощи занятий спортом. Через день я
хожу заниматься в тренажёрный зал во 2-ом корпусе. И
к концу учебного года уже виден неплохой результат.
Так же я хочу отметить уроки истории, которые ведёт
Елена Николаевна. В школе это было невыносимо
скучно – вся информация дословно из учебника. Здесь
же мне безумно интересно изучать её с нашим
преподавателем. Особенно запомнилась история Рима и
деятельность Петра Первого. 
Ещё появились любимые места в лицее: это однозначно
библиотека и спортзал.
Ещё на меня очень сильно повлияло общение с
Арсением Бандаевским.

 

Как прошёл этот учебный год?

« В этом году я узнал, как
работает станок, как студенты
Авиастроительного лицея могут
работать за этим станком, да и в
принципе – очень интересный
колледж я выбрал!Моё
люббимое место в  лицее -
библиотека. Я горжусь своим
окружением - мне это приносит
радость»

 

Александр Парака

Дмитрий Алейников
« Самое главное, что немного узнал
свою профессию - научился слесарному
делу. Преподаватели – некоторые
смешные и интересные, некоторые
очень строгие. Смешными и
интересными являются учитель истории
Альбина Андреевна, учитель ОБЖ
Евгений Анатольевич, учитель
инженерной графики – Евгений
Юрьевич и учитель физики Олег
Вячеславович»

?
Аноним

Евгений Фёдоров, ЕГС 2
2-

1

Ф
окин Данил, МР-2

2

Бобров А., МР-22

«Мне очень нравится в
библиотеке. И хотя я не
люблю читать, но хожу
сюда с удовольствием,

потому что тут собираются
приятные люди и всегда

есть, чем заняться»
 

С
оловьёв Александр, М

Р-
22

« В этом году я стал хорошистом,
стал лучше понимать многие
предметы: научился слесарным
работам, могу различать
микросхемы. Мне очень нравится
мастерская в первом корпусе у
Андрея Владимировича, а во
втором – занятия в спортивном
зале.
Теперь у меня получается находить
общий язык с учителями»

Захаров Егор, ЭГС-22-1

« Когда начал учится в
лицее началась совсем

другая, новая жизнь
узнал много нового для
себя, научился новым

приёмам в сварке»
 


